

NOTA DE PRENSA N° 018 - 2023

**IREN NORTE IMPLEMENTA SERVICIO DE EMERGENCIA CON
MONITORES MULTIPARÁMETROS**

El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas – IREN Norte, adquirió equipos de última generación para el Servicio de Emergencia, con la finalidad de brindar una atención oportuna y con calidad a los pacientes oncológicos.

El Director de IREN Norte, Dr. Manuel Cedano Guadamos, informó que la entidad de salud invirtió S/. 645 mil soles en la adquisición de 14 monitores multiparámetros de 8 parámetros y un monitor rodable de 5 parámetros para el Servicio de Emergencia.

Estos monitores de última generación, permitirán brindar una atención, más eficiente y precisa a nuestros pacientes en situaciones de emergencia, lo que nos ayudará a hacer una diferencia en la vida de quienes luchan contra el cáncer.

Participaron de la entrega de los equipos el titular de la entidad de salud, Dr. Manuel Cedano Guadamos; el Director de Atención Médica Especializada, Martín Oliva Cortez; la Jefe del Servicio de Emergencia, Ruby Valladolid García y el personal de salud del Servicio de Emergencia.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, mayo del 2023